



## NOTA DE PRENSA N° 032 – 2018 / CPAAAAE

### PRESIDENTE DE COMISIÓN DE PUEBLOS MARCO ARANA SOSTUVO REUNIÓN CON MINISTRA DE CULTURA

El presidente de la Comisión de Pueblos, Ambiente y Ecología, Marco Arana, sostuvo hoy una reunión con la titular del Ministerio de Cultura, Patricia Balbuena, a fin de dialogar sobre los principales problemas y demandas de los pueblos indígenas, comunidades campesinas y comunidades nativas en el país.

En ese sentido, en la reunión en mención se abordó principalmente la importancia del fortalecimiento de la transversalización del enfoque intercultural en las políticas públicas que involucren a pueblos indígenas, tales como la titulación de comunidades campesinas y comunidades nativas y la atención de los mismos ante las afectaciones a su salud, producto de actividades extractivas.

Asimismo, el congresista Marco Arana, recalcó la necesidad de impulsar la implementación de la consulta previa, a fin de que se logre el diálogo intercultural y que ésta sea efectiva para los pueblos indígenas, considerando y reconociendo -principalmente- su derecho al territorio.

Por otro lado, en la reunión con la Ministra de Cultura, el presidente de la Comisión de Pueblos solicitó revisar la base de datos de pueblos indígenas, la cual es una herramienta que permite el acceso a derechos colectivos de dichos pueblos, como lo son la consulta previa, territorio, Educación Intercultural Bilingüe, entre otros.

Adicionalmente, en el marco de la reunión antes señalada, se conversó sobre la importancia de la participación indígena, en los diferentes procesos y políticas que involucren derechos colectivos; para lo cual es vital el fortalecimiento del enfoque intercultural en los demás sectores.

Finalmente, el presidente de la Comisión de Pueblos, reafirmó su compromiso con la defensa de los derechos colectivos de los pueblos indígenas, así como la búsqueda del desarrollo de los mismos desde su propio enfoque cultural.